
7 Pièces

188 m²

Réf. SPP876SL

1 785 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Dotée  d'un  magnifique  jardin  méditerrannéen,  cette  jolie  villa

néo-provençale offre une VUE MER PANORAMIQUE sans vis-à-vis, de

Nice  jusqu'à  l'Estérel,  avec  les  collines  verdoyantes  au  premier  plan.

Située dans un quartier résidentiel de Tourrettes sur Loup, à environ un

kilomètre  du  village,  la  maison  (construite  en  2000)  offre  de  beaux

volumes  et  des  espaces  lumineux,  grâce  aux  nombreuses  baies  à

galandage. Au rez-de-chaussée: hall d'entrée, toilette invité, vaste salon

avec  cheminée,  salle  à  manger,  cuisine,  buanderie  et  une  chambre

spacieuse avec sa salle de bains complète. Le salon donne ...

Featuring a magnificent Mediterranean garden, this pretty neo-Provençal villa offers

a PANORAMIC SEA VIEW not overlooked, from Nice to the Estérel, with the green

hills  in the foreground. Located in a residential  area of Tourrettes sur Loup, about

one  kilometer  from the  village,  the  house  (built  in  2000)  offers  beautiful  volumes

and  bright  spaces,  thanks  to  the  numerous  bay  windows.  On  the  ground  floor:

entrance  hall,  guest  toilet,  large  living  room  with  fireplace,  dining  room,  kitchen,

laundry room and a spacious bedroom with its full bathroom. The living room opens

onto a large covered ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence
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